

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU II (Tgl. 06 s.d 12)

BULAN : JANUARI 2020

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Rapat Evaluasi dan Pengevaluasian Kegiatan Tahun Anggaran 2019 (POP) di Ruang Sidang Wadaslintang Lt. 3 Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah		-	-	-
2.	Menghadiri Vicon Pimpinan Kabaharkam dalam rangka membahas Perkembangan Situasi Bencana Alam di R. Vicon Lt. 7 Mapolda		-	-	-
3	Mendampingi Bapak Gubernur Road Show di Kab.Pekalongan, Pemalang & Kota Pekaongan	Mendampingi Bp.Gub.dlm rangka peresmian jembatan Kesesi Dolaga dan Keruh d Kab.Pekalongan dan Kab.Pemalang. Dilanjutkan peninjauan pemasangan alat Early Warning System (EWS) di Kec. Pangkah Kab.Tegal sekaligus sosialisasi tindakan yg hrs dilakukan oleh masyarakatjika terjadi longsor. Sore harinya melakukan pengecekan sistem polder/kolam retensi Tegalsari di Kota Tegal.	-	-	-
4	Rapat dengan Bapak Gubernur Jateng di Setda Prov. Jateng		-	-	-
5	Rapat dengan Bapak Sekda Prov. Jateng di Setda Prov. Jateng		-	-	-

NO	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA	KETERANGAN
----	----------	-------	----------	-------	------------

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
6	Mendampingi Bp.Gubernur meninjau Jebolan Tanggul Samping Intake Bendung Glapan di Gubug Purwodadi.	Arahan Bp. Gub. saat tiba di titik Jebolan tepatnya di Tanggul Kanan S.Tuntang di sebelah hilir Intake Kanan Bd.Glapan, agar secepatnya mendatangkan alat berat, jebolan secepatnya ditutup agar membuat rasa aman dengan kolaborasi berbagai pihak termasuk peran swasta dan masyarakat.	-	-	-
6	Menghadiri Rakor Posko Terpadu di Wisma Perdamaian - Semarang				
7	Mendampingi Bapak Menteri PUPR ke Jebolan Tanggul Kanan S. Tuntang Bendung Glapan - Grobogan.	Arahan dan Instruksi Bapak Menteri PUPR sebagai berikut : - Menunjuk PT. Brantas Abi Praja untuk menuntaskan semua titik jebolan di S. Tuntang. - Agar dikawal bersama, mulai konsep penanganannya Site Survey, RAB untuk diketahui BBWS Pemali Juana dan nanti pada saat tagihan sebelumnya harus dikonsultasikan bersama BPKP.			
8	Mendampingi Bapak Menteri PUPR Kunjungan Kerja di Lokasi Bancana Banjir S. Babakan di Ds.Ketanggungan Kec. Ketanggungan-Brebes	Arahan Bapak Menteri PUPR sebagai berikut : Melestarikan permasalahan tanggul limbah, slading maupun tanggul jebol. Waktu pengerjaannya di estimasi butuh waktu 7 hari kerja.			

Semarang, Januari 2020

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Sumber Daya Air
Dan Penataan Ruang Provinsi Jawa Tengah

Ir. SR. EKO YUNianto, Sp.1
Pembina Utama Muda
NIP. 19640601 199302 1 002